

船穂小学校 校長室だより

令和3年6月24日

第3号

熱中症に注意

暑い日が続き、教室のエアコンからのひんやりした風がとてもありがたく感じます。コロナ対策で、エアコン稼働中も換気のために教室の窓は必ず一部開けるようにしています。学校ではマスクをすることが基本ですが、熱中症が心配なので、業間、昼休み、登下校時はマスクをしなくてもよいことにしました。さらに体育の授業は、できるだけマスクを外すようにしています。熱中症対策を優先していることをご理解ください。

緊急事態宣言が解除されたので、鍵盤ハーモニカやリコーダーの演奏、調理実習、給食後の歯磨きは、再開しています。しかし、まだ油断できません。のびのびと教育活動ができる状態に早く戻ることを願う毎日です。

なかよし週間

6月14日（月）から21日（月）は、「なかよし週間」でした。友だちへの優しい心を育てるのが目的です。内容は、クラスでの仲間づくり活動、担任と一人一人が話をする教育相談、図書委員による人権に関する本の紹介、人権に関する作品づくりなど、盛りだくさんでした。

友だちのよいところみつけの掲示もありました。「○○さん、いつも発表がんばってすごいね。」「話しかけたら聞いてくれてありがとう」「鉄棒の教え方が上手だね」など、友だちのよいところがたくさん書かれていました。



ある日のくつ箱の様子です。くつがとてもきれいにそろっています。友だちのくつをそろえる感心な子もいました。くつがそろうと、心が落ち着きます。落ち着いた学校生活を送るための第一歩です。



毎朝、校内を進んで掃除している人たちがいます。おかげで学校がとてもきれいです。ボランティアの心が育っているのがうれしいです。がんばっている子を見かけたら、必ず声をかけるようにしています。
「ごくろうさま。きれいにしてくれて、ありがとう！」

